
 

２０１７年９月２１日(木)第２４３１回夜間例会 

会 長 あ い さ つ                                   会 長  村 上 則 夫 

 

皆さんお晩でございます、今夜も皆さまにご出席を頂きまして有難うご

ざいます。 

 今夜のミニコンサートですが、夜間例会の志向を少し凝らして何かア

トラクションが出来れば良いのかなと思い、今夜は先ずバイオリンとピ

アノのコンサートという事で行いたいと思います、たまたまバイオリニ

ストの庄司さんと知り合う機会がありまして、えずこホールで教室を開

いているのですが、その生徒さん達の発表会がございました、そこで私

も聴かせて頂きました、庄司さんのご出身は仙台で、お嫁さんに来て大

河原に長年住んでいましたが、今は都合で仙台にお住まいでいらっしゃ

います。 

 今日は多分３曲か４曲弾いて頂けると思いますが、是非ディナーショ

ー形式でお聴きいただければと思います、演奏者の方にもその様なお話はしておりますので、和やかな雰囲気

で演奏を聴いて頂ければと思います。 

幹 事 報 告                                        幹 事 佐 藤 能 文 

 

皆さんお晩でございます、幹事報告をさせて頂きます。 

〇塩釜東ロータリークラブより例会変更の案内が届いております。 

〇岩出山ロータリークラブから米山奨学生と小学校生徒の国際交流が

11月 16日大崎市で行われますという案内が届いております。 

〇ＲＬＩですが、前回も案内のお知らせをしましたが、10 月 11 月２月

に宮城県の会場であります、それに出席出来ない方は 12 月 1 月 2 月に

岩手県の盛岡でも講習会が行われます、ロータリークラブのいろいろな

内容の研修会でございます、今のところ武藤ガバナー補佐、村上会長、

私佐藤が申し込むかたちになっておりますけれども、是非機会がありま

したら皆さまもご参加して頂ければと思っております、その内容を回覧

致しますのでお目通し頂ければと思います。 

〇大河原町観光物産協会から理事会の資料が届いておりますので、こちらもご確認して頂ければと思います。 

〇おおがわらオータムフェスティバルも昨年同様の内容で参加申し込みをしておきました、ポリオの募金活動



を行いますので、内容等が具体的に決まりましたら、改めまして皆さまにお伝え致しますのでどうぞ宜しく

お願い致します。本日のご報告は以上となります。 

各 委 員 会 か ら の 報 告 

 

スマイル BOXの報告     森 徹 副委員長 

桜 井 淳 一 会 員 誕生ケーキ並びに結婚記念の観葉植物ありがとうございました。 

樽 見 正 仁 会 員 音楽会、楽しみにして来ました。 

佐々木由美子会員 庄司葉子様、高塚美奈子様、本日は演奏を宜しくお願いいたします。 

佐 藤 能 文 幹 事 ミニコンサート楽しみにしております。どうぞ宜しくお願いします。 

出 席 の 報 告       櫻井俊寛 委員長 

本日の出席の報告を致します。只今 16 名ですが、16 名では早見表には書いておりませんので、今日は夜間例

会という事ですので、後ほど出席される方も居ります、何とか 20 名以上になったら発表致しますので宜しく

お願い致します。以上です。 

ミ ニ コ ン サ ー ト 

演 奏 者 の ご 紹 介 

 

プロフィール 

 〇バイオリニスト 庄司葉子様 

  東北学院大学卒業 

  松尾弦楽器音楽教室講師 

 

 〇ピアニスト 高塚美奈子様 

  宮城学院女子大学卒業 

  同大学講師 

 

庄司葉子様よりご挨拶を頂きました。 

 

皆さんこんばんは。今日は宜しくお願い致します。 

この度は、この様な例会場に呼んで頂きまして有難う御座います。村上会長とは最近仲良くして頂いておりま

して、この機会を頂きました。今日は４曲ほど演奏致しますのでどうぞお聴きください。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 


